

Olbrück-Rundschau

(Nr. 11/2008 vom 12. März 2008)

■ MSC Kempenich

Die 30. Rallye Kempenich

Am 16.03. richtet der MSC Kempenich zum 30. Mal seine Rallye aus. Wenn am Sonntag, die Motoren rund um Kempenich und am Nürburgring dröhnen, ist klar, dass die Teilnehmer der 30. ADAC-Rallye 200 Kempenich unterwegs sind. Vier Wertungsprüfungen (WP) stehen auf dem Programm. Der bei den Zuschauern sehr beliebte Rundkurs bei Müllenbach ist auch in diesem Jahr Bestandteil der Rallye. Neben einer WP bei Fuchshofen und Adenau wird Kempenich wieder Schauplatz einer Wertungsprüfung sein. Die WP befindet sich in den Ortslagen Kempenich, Engeln und Weibern. Hier gilt „Wer die Rallye gewinnen will, darf sich nicht

zwischen Engeln und Weibern zur Ruhe betten“. An der WP Müllenbach wird ein Streckensprecher die Zuschauer über das aktuelle Geschehen rund um die Rallye informieren. Start und Ziel der Rallye ist Kempenich. Das erste Fahrzeug wird am Sonntagum 13.01 Uhr am EDEKA-Markt in Kempenich gestartet. Ab ca. 15:40 Uhr treffen die Fahrzeuge am Rallyezentrum Leyberghalle im Ziel ein. Die Veranstaltung zählt als Lauf zum DMSB Rallyepokal Region West, zur ADAC-Rheinland-Pfalz-Meisterschaft, zur ADAC Nordrhein-Pokalwertung Rallyesport, zur Youngtimer Rallye Trophy, zur Saar-Pfalz-Rallyemeisterschaft, zur Bergischen Motorsportmeisterschaft und zum Rheinland-Pokal. Die ADAC-Rallye 200 Kempenich genießt weit über die Grenzen vonRheinland-Pfalz hinaus einen ausgezeichneten Ruf als sportlich hochinteressante Veranstaltung. Die dreistelligen Starterzahlen der letztenJahre sprechen eine deutliche Sprache. Deshalb wird auch 2008 ein hochklassiges und großes Feld

erwartet, zumal auch die Youngtimer mit ihren Fahrzeugen aus den Jahren 1966 bis 1988 wieder am Start sind. Voraussichtlich wird der MSC Kempenich mit drei Teams im Feld vertretensein. Marc Färber und Alexandra Färber setzen einen rund 290 PS starken Mitsubishi ein. Das Ehepaar zählen zu den Top-Favoriten der Rallye. Klaus und Christine Göller auf Ford Sierra Cosworth streben den Sieg in ihrer Klasse an. Für den 26-Jährigen Patrick Buhr aus Volkesfeld auf Opel Kadettwird es die Premiere im Rallyesport sein. Weitere Informationen enthält das Rallyeprogramm, u. a. mit der Starterliste und der genauen Lage der Wertungsprüfungen und Zuschauerpunkte. Das Programm ist am Sonntag, 16. März, ab 8.00 Uhr im Rallyezentrum Leyberghalle in Kempenich erhältlich. Hochkarätiger Motorsport in der Eifel ist also garantiert!